

Titular de Legislativo venezolano en Moscú para reunión parlamentaria



Foto: Cubadebate.

Moscú, 29 sep (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela, Jorge Rodríguez, arribó hoy a Moscú para participar en la Primera Conferencia Parlamentaria Internacional Rusia-América Latina.

Seguiremos avanzando en la cooperación y la diplomacia legislativa para la construcción de un mundo multipolar, basado en la igualdad y el respeto mutuo, escribió el legislador en su cuenta X, antes Twitter.

En el audiovisual que acompaña el mensaje, el diputado venezolano consideró este encuentro fundamental “para la paz y fomentar los valores más importantes de los parlamentos de nuestro continente y Rusia”.

Señaló que es una agenda importante para que podamos acercar los pueblos, los parlamentos, las ideas y los planteamientos de cada uno de los Legislativos.

El también político bolivariano afirmó que Venezuela trae a esta reunión un mensaje de paz, esperanza y de apoyo a un mundo nuevo que “ya es una realidad”, señaló.

Comentó que ese antiguo mundo bipolar y de un solo gendarme que se arrogaba la condición de asumir el control del planeta desapareció y está surgiendo un “mundo de muchos polos de cooperación y de cercanía» entre distintas formas de ver el desarrollo de la política de nuestros pueblos.

La Conferencia Parlamentaria comenzó este viernes, se extenderá hasta el lunes con la asistencia de más de 200 delegados y tendrá como colofón la plenaria intitulada “Cooperación en beneficio de un mundo justo para todos”. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335465-titular-de-legislativo-venezolano-en-moscu-para-reunion-parlamentaria>



Radio Habana Cuba